

かるがも通信

(No. 147)

9月17日(土)、27名の児童参加のもと『軽スポーツ～キンボール・カローリング』を行いました。たんぼぼクラブの児童も一緒に2時間たっぷり汗を流しました。

10月1日(土)、天候不良のため予定していた『滝の宮公園へ行こう!』は中止し、公民館で『レクリエーションゲーム・映画観賞』を実施しました。簡単な室内ゲームで遊んだ後、『ドラえもん新・のび太の日本誕生』のDVD鑑賞をしました。たんぼぼクラブの児童も一緒に静かに観ることができました。

10月29日(土)、29名の児童参加のもと『文化祭作品作り』を行いました。1年は本当にあっという間ですね。ついこの間絵手紙うちわを作ったような気がします…。

今年の作品は…♪なかなかの大作が出来上がっています!是非会場でご覧ください☆



キンボール楽しかったね!



まんなか止まるかな☆



ちからがげんがむずかしかったね。



じゃんけん列車と
フラフープくぐりをしたね!



おしらせ



11月12日(土) 金栄ふれあいランド
～わくわくキッス王国・ふるさと青空マルシェ～
10時～14時

11月13日(日) 金栄校区文化祭 9時～15時



作品の展示は12日～15日まで
行っています。皆さんのお越しを
お待ちしております!!